



Opération Noël solidaire

publié le 18/12/2020 - mis à jour le 03/01/2021

Cet après-midi, les élèves ont eu le plaisir de donner à la Croix Rouge Française les 80 boîtes de Noël collectées (opération lancée il y a seulement 2 semaines).

Ces boîtes seront distribuées aux sans abris, aux personnes isolées et aux familles les plus démunies.

Les bénévoles de la Croix Rouge vous remercie tous chaleureusement : *Noël ne sera pas comme d'habitude, mais grâce à vous tous, nous allons illuminer le Noël des plus démunis*".

Un grand merci à tous les petits lutins pour votre élan de solidarité

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.